
ピエロが福島
ふくしま

・いわきの病 院
びょういん

で病気
びょうき

の人
ひと

を元気
げんき

にしました ピエ

ロはイスラエルから来
き

ました 
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 アムノン・ラビブさん（６４歳
さい

）は、イスラエルで「メディカル・クラウン」

という仕事
しごと

をしています。メディカル・クラウンは病 院
びょういん

のピエロです。病気
びょうき

の人
ひと

を笑
わら

わせて元気
げんき

にします。イスラエルでは有名
ゆうめい

な仕事
しごと

です。ラビブさんは

３０年前
ねんまえ

からこの仕事
しごと

をしています。 

そのラビブさんが１５日
にち

、福島県
ふくしまけん

いわき市
し

の常 磐
じょうばん

病 院
びょういん

へ来
き

ました。そし

て、赤
あか

い鼻
はな

を付
つ

けて、きれいなスカートと着物
きもの

を着
き

て、病 院
びょういん

の中
なか

を歩
ある

きまし

た。ギターを弾
ひ

いたり、院 長
いんちょう

（病 院
びょういん

で一番
いちばん

偉
えら

い人
ひと

）の新村
しんむら

浩
ひろ

明
あき

さん（５５

歳
さい

）と一緒
いっしょ

に踊
おど

ったりしました。 

病気
びょうき

の人
ひと

たちは手
て

をたたいて、とても 喜
よろこ

んでいました。笠巻
かさまき

信一
しんいち

さん（６

６歳
さい

）は「 話
はなし

をしなくても、一緒
いっしょ

に歌
うた

を歌
うた

えば楽
たの

しくなります。なかなか外
そと

に出
で

られないので、 心
こころ

も明
あか

るくなりました」と話
はな

しました。 

ラビブさんはなぜ、日本
にほん

へ来
き

たのでしょう。それは常 磐
じょうばん

病 院
びょういん

に新村
しんむら

さん

がいたからです。 

２０１１年
ねん

に東日本
ひがしにほん

で大
おお

きい地震
じしん

が起
お

きました。その後
あと

、福島
ふくしま

では多
おお

くの

お年寄
としよ

りが悲
かな

しい思
おも

いをしました。それで、新村
しんむら

さんはお年寄
としよ

りを元気
げんき

にした



いと思
おも

いました。殿様
とのさま

（ 昔
むかし

の日本
にほん

の偉
えら

い人
ひと

）の服
ふく

を着
き

て、お年寄
としよ

りのいる 所
ところ

へ行
い

くようになりました。お年寄
としよ

りは 喜
よろこ

びました。そのことをラビブさんが知
し

って、新村
しんむら

さんに会
あ

いに来
き

たのです。 

ラビブさんは「新村
しんむら

さんはユーモアで、病気
びょうき

の人
ひと

を元気
げんき

にしています。こん

なに楽
たの

しい院 長
いんちょう

に会
あ

ったのは初
はじ

めてです。新村
しんむら

さんは日本
にほん

のメディカル・ク

ラウンです」と話
はな

しました。 

 新村
しんむら

さんは「自分
じぶん

のしてきたことが国際
こくさい

交 流
こうりゅう

になったので、びっくりして

います。私
わたし

は 話
はなし

をして、みんなを楽
たの

しい気持
き も

ちにすることが多
おお

いです。でも、

ラビブさんのようなやり方
かた

もあるのだと勉 強
べんきょう

になりました」と話
はな

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「河北新報社提供」 



  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）メディカル・クラウンは始
はじ

まったばかりの 新
あたら

しい仕事
しごと

です。 

② （  ）病気
びょうき

の人
ひと

たちはラビブさんに会
あ

って、楽
たの

しい気持
き も

ちになりました。 

③ （  ）ラビブさんは新村
しんむら

さんと友
とも

だちだったので、日本
にほん

へ会
あ

いに来
き

ました。 

④ （  ）新村
しんむら

さんはラビブさんのやり方
かた

を知
し

って勉 強
べんきょう

になったので、良
よ

か 

ったと思
おも

っています。 

 

 

  書
か

きましょう  

ラビブさんは     で       という仕事
しごと

をしています。             

の人
ひと

を   せて     にする仕事
しごと

です。新村
しんむら

さんは福島
ふくしま

の常 磐
じょうばん

        

の         です。ラビブさんは新村
しんむら

さんのことを知
し

って、    に来
き

ました。 

新村
しんむら

さんは自分
じぶん

のしてきたことが       になって、びっくりしています。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．あなたはメディカル・クラウンのことを知
し

っていましたか。この仕事
しごと

につい

てどう思
おも

いますか。 

 

２．心
こころ

や 体
からだ

が疲
つか

れたときには、どんなことをしますか。健康
けんこう

のために何
なに

かし

ていることがありますか。 


